

hari ini

Main Full Set, Tim Voli Putra Jatim Menang atas Tim PMJ

Achmad Sarjono - JATIM.HARIINI.CO.ID

Sep 27, 2024 - 23:59



GRESIK – Setelah meraih kemenangan perdana dibabak 16 melawan Tim Voli Putra Polda Bali di Kapolri Cup 2024, Tim Voli Putra Jawa Timur (Jatim) dipertemukan dengan Tim Voli Putra Polda Metro Jaya (PMJ) di GOR Tri Dharma, Gresik, Jumat (27/9).

Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Drs Imam Sugianto, M.Si bersama para PJU Polda Jatim dan Bhayangkari PD Jatim yang menyaksikan langsung pertandingan seru antara kedua tim tampak memberikan support kepada Tim Voli Putra Polda Jatim yang mendapat perlawanan sengit dari Tim Voli Putra dari PMJ.

Tim Voli Putra PMJ bermain cukup keras melawan sengit Tim Voli Putra Polda Jatim yang diperkuat banyak pemain bintang, dari Yuda Mardiansyah, Doni Haryono, Rivan Nurmulki hingga Agil Angga.

Selama berlangsungnya set pertama, para pemain voli putra Polda Jatim banyak melakukan error yang berbuah poin untuk tim lawan.

Hingga pada akhirnya, Tim Voli Putra PMJ berhasil mencuri set pertama dengan kemenangan 25-23.

Memasuki set kedua, Tim Voli Putra Polda Jatim kembali bangkit, hingga memimpin pertandingan mampu mengalahkan lawan di set kedua ini dengan skor 25-18.

Namun pada set ketiga, Tim Voli Putra Polda Jatim tampak ditinggalkan oleh lawan hingga kalah di akhir pertandingan oleh tim voli putra PMJ yang meraih point 25 – 20.

Pada set keempat, rupanya Tim Voli Putra Polda Jatim kembali menunjukkan semangat permainannya hingga mampu mengalahkan lawan dengan perolehan angka 25-16.

Pada pertandingan Voli Kapolri Cup 2024 di GOR Tri Dharma, Gresik ini akhirnya harus dituntaskan lewat fullset.

Pada set penentuan (set kelima), Tim Voli Putra Polda Jatim akhirnya mampu mengamankan pertandingan usai memenangkan set kelima dengan skor 15-8.

Dengan demikian hasil pertandingan kali ini Tim Voli Putra Polda Jatim menang atas Tim Voli Putra PMJ dengan score 3 – 2.

Kabidhumas Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto yang juga menyaksikan langsung jalannya pertandingan mengakui pertandingan antara Tim Voli Putra Polda Jatim dengan Tim PMJ kali ini sangat seru.

“Pertandingan tim kita dari Polda Jatim melawan tim Polda Metro Jaya untuk memperebutkan juara grup C Zona Timur ini seru hingga main full set,” ungkap Kombes Dirmanto di GOR Tri Dharma, Gresik.

Kabidhumas Polda Jatim yang juga Ketua Harian PBVSI Pengrov Jatim ini mengakui permainan tim putra Polda Metro Jaya (PMJ) cukup baik sehingga tim voli Putra Polda Jatim sempat dikalahkan dua set.

Namun demikian, kata Kombes Pol Dirmanto pihaknya tetap optimis bahwa tim voli Putra Polda Jatim dapat memimpin pertandingan setelah melihat tim lawan yang mulai ketinggalan score jauh.

"Dengan semangat dan soliditas tim yang kuat, kita optimis Tim Voli Putra Polda Jatim menang,"kata Kombes Dirmanto.

Sementara itu di tempat yang sama Dirlantas Polda Jatim, Kombes Pol Komarudin selaku ketua pelaksana dan Kapolresta Sidoarjo, Kombes Pol Christian Tobing selaku manajer tim voli Polda Jatim juga optimis bahwa tim voli putra dan putri Polda Jatim akan mampu meraih juara pada Kapolri Cup 2024 ini.

"Tetap Optimis tim kita dari Polda Jatim akan mampu memenangkan setiap pertandingan di turnamen bola voli Kapolri Cup 2024 kali ini, " ungkap Kombes Pol Komarudin didampingi Kapolresta Sidoarjo.

Menurutnya, bangkitnya semangat tim voli Polda Jatim juga atas dukungan penuh dari Kapolda Jatim, Irjen Pol Imam Sugianto.

"Bapak Kapolda all out mendukung dan terus memotivasi tim kita," kata Kombes Komarudin.

Seperti diketahui, pada turnamen Bola Voli Kapolri Cup 2024 zona timur yang dibuka oleh Kapolda Jatim, Irjen Pol Drs Imam Sugianto, M.Si ini hanya ada tiga group tim putra setelah Maluku mengundurkan diri.

Tim Voli Putra Polda Jatim dan Tim Putra PMJ sebelumnya sudah mengoleksi satu kemenangan dari satu laga dari lawan yang sama yaitu melawan tim voli Putra Polda Bali. (*)